Comisión de Protección Civil

Séptima reunión ordinaria Jueves 19 de mayo de 2016

Turno 13, hoja 1, jpgc

...en el momento, que además, arriesgan su propia vida.

Yo si quero, Salvador, dar instrucciones a la secretaría técnica para revisar cómo podríamos trabajar que el tema de seguridad social pueda favorecer a quienes de alguna manera, día a día, brindan su atención y exponen su vida. Es importante también que encontremos la forma, como podamos desde acá hacer un llamado al empresario nacional, a los empresarios en los estados y a los empresarios en los municipios para fortalecer sus patronatos, pero para hacerlo de una manera que venga desde un ámbito general y pueda aterrizar hasta los municipios con el compromiso de servicio real.

Nosotros en Chiapas, hace algunos años, se elaboró un método que no ha resultado del todo bien, porque no se ha dado con la continuidad, pero hace poquito pudimos lograr que el ayuntamiento, este ayuntamiento que lleva seis meses, más no el anterior de 3 años, que se había comprometido a que a través de la recaudación del agua se otorgarán dos pesos por cada ciudadano a el apoyo de los bomberos, sirviera para todo este tipo de acciones, y si lográramos que cosas como estas a través de los distintos sistemas tributarios en los estados, y si con mis compañeros lográramos que a nivel nacional se considerará un eje de esta naturaleza, yo creo que podríamos tener un mejor panorama para el próximo año.

Yo me quedo con la tarea, que además me corresponde como presidenta, con mi Mesa Directiva y con mis compañeras y compañeros diputados, a iniciar los trabajos de elaboración de nuestro proyecto de presupuesto, que como ustedes saben, a partir de septiembre inicia. Y estoy convencida que ustedes serán parte prioritaria a la que abocaremos nuestra estrategia de elaboración. Pensaremos de acuerdo, también, a los estatutos, a la Ley Orgánica y a las normas de los procesos legislativos que puedan ser adecuados y que puedan generar el impacto fiscal que la misma base hacendaria no los permite, porque todo lo que traiga obligatoriedad y que traiga recurso, como bien lo expuso el diputado aquí, es castigado en las mesas a donde no tiene por qué hacerse, porque más que programas y proyectos políticos, electorales y populistas, necesitamos atender las demandas reales y sociales de este país.

Comisión de Protección Civil

Séptima reunión ordinaria Jueves 19 de mayo de 2016

Turno 13, hoja 2, jpgc

Así que tengan la plena seguridad que con la responsabilidad que caracteriza esta Sexagésima Tercera

Legislatura, pero, sobre todo, a esta comisión a donde 19 integrantes hemos logrado por unanimidad

abordar tema que nunca se habían podido, es la primera vez que tenemos una ruta de capacitación, que

ya la pudimos lograr votar en nuestra comisión y pasarla al pleno.

Es importante que sepan que hemos hecho una serie de llamados, que logramos también ya rebasar

algunas barreras que nos había cuestionado Hacienda, para que las casetas se abran cuando hay

siniestros y pueda fluir sin los pagos de cuotas, y que también ya la aprobamos. Estamos ya en una

alarma que a través de todas las herramientas técnicas con las que hoy se cuentan, podamos tener un

sistema de alerta, que la diputada Noemí presentó. Estamos con la propuesta del diputado para que todo

el sector educativo este consciente de la prevención que se necesita.

Y todo eso, solamente lo vamos a lograr con el compromiso real de hacer las cosas que ustedes vengan

y nos digan como los ayudamos. Los legisladores hoy día ya no pueden ser calificados como quienes

desde un escritorio mandatan lo que el pueblo de México quiere. Nosotros no somos más que el

instrumento de lo que quienes hacen su labor día a día, puedan encontrar en nosotros el apoyo para

desarrollar acciones en beneficio de las ciudadanas y los ciudadanos.

Entonces, mi compromiso, y segura estoy que de los 19 integrantes de mi comisión, será realizar una

propuesta del presupuesto federal de este año. Yo citaré a la Mesa Directiva en agosto a una previa,

invitaré a mis compañeras y compañeros para que me entreguen previamente sus propuestas, tenemos

algunas que por la premura, porque llegas en septiembre y porque en septiembre mismo ya tienes que

elaborar el presupuesto, porque te quedas con el del pasado, y porque hay muchos intereses de por

medio, porque cuando tú pides un recurso ya lo dieron para otras cosas. Pero créanme que en esta

ocasión no nos vamos a dejar, porque la protección civil es un tema de salvar vidas y en ese tema tiene

que incluirse en el presupuesto.

Comisión de Protección Civil

Séptima reunión ordinaria Jueves 19 de mayo de 2016 Turno 13, hoja 3, jpgc

Entonces, compañeras, compañeros. Muchísimas gracias comandantes. Muchísimas gracias... Muchísimas gracias integrantes. Muchas gracias a los patronatos que logran con poco seguir haciendo algo tan loable y tan importante para México, y cuentan con nuestras manos, cuentan con el uso de la más alta tribuna de la nación para la defensa de las cosas que pueden ser posibles.

Así que de manera personal y a título de esta comisión, y en nombre de mis compañeras y compañeras ausentes, no porque no quisieran, sino porque este periodo de receso estamos previos...

(Sigue turno 14)